



ظفار للأغذية و الاستثمار (ش.م.ع.)
DHO FAR FOODS & INVESTMENT (SAOG)

التاريخ : 2024/1/29م

الافصاح عن تعيين رئيس مجلس الإدارة
ظفار للأغذية والاستثمار ش.م.ع.

نود الافادة ان مجلس الادارة لشركة ظفار للأغذية والاستثمار ش.م.ع. اجتمع يوم الاحد الموافق 28 يناير 2024م حيث اصدر المجلس قرار بتعيين سعيد احمد سعد صفرار رئيس لمجلس الإدارة اعتبارا من 28 يناير 2024م

حصل سعيد بن احمد صفرار على ماجستير في إدارة الاعمال من جامعة (University of Hull) في المملكة المتحدة، برنامج القيادات التنفيذية العليا من (Harvard Business School) في الولايات المتحدة الأمريكية. ولديه خبرة مهنية لأكثر من 27 عامًا في قطاع المصارف والاتصالات والاستثمار والخدمات


عبد الله زاهر العلوي
امين سر الشركة



Date : 29/1/2024

Disclose of appointing the Chairman of Board of Directors
Dhofar Foods and Investment (S.A.O.G.)

This is to inform that DFIN Board of Directors met on Sunday 28th January 2024 and appointed Said Ahmed Saad Safrar as Chairman of Board of Director from 28 January 2024.

Mr. Said Ahmed Safrar holds a master's degree in business administration (MBA) from University of Hull in UK and the Senior Executive Leadership Program from Harvard Business School in USA. He has more than 27 years of professional experience in banking, Telecom, Investment and Services sectors


Abdullah Zahid Al Alawi
Company Secretary



Cattle Feed Manufactures
Dairy Products & Beverages
C.R: 2017520 - P.O. Box: 1220
Salalah - 211, Sultanate of Oman
Tel: 23225381 / 23225793 - Fax: 23225258
VATIN: OM1100007713



قطاع صناعة الأعلاف الحيوانية
قطاع منتجات الألبان وتصنيع العصائر
س.ت: ١٧٥٢٠ - ص.ب: ١٢٢٠
صلالة: ٢١١ - سلطنة عمان
هاتف: ٢٣٢٢٥٣٨١، ٢٣٢٢٥٧٩٣ - فاكس: ٢٣٢٢٥٢٥٨
ضريبة القيمة المضافة: ٧٧١٣ - ١١٠٠٠٠٠٠ OM II